



DIE POSAUNE

Chinesische Kriegsschiffe versammeln sich zu Marineübungen im Pazifik

- Peter van Halteren
- [13.09.2023](#)

Ein chinesischer Flugzeugträger und mehr als 20 weitere chinesische Kriegsschiffe versammelten sich im westlichen Pazifik zu Chinas größten bekannten trägergestützten Übungen, wie ausländische Verteidigungsbeamte am 12. September berichteten.

Die Shandong, der zweite Flugzeugträger der Volksbefreiungsarmee, wurde dabei beobachtet, wie sie auf mehr als 20 Kriegsschiffe in den Gewässern zwischen Taiwan, den Philippinen und dem US-Pazifik-Territorium Guam zusteuerte.

Dies ist bei weitem die größte Anzahl von Schiffen, die wir bisher bei einem chinesischen Flugzeugträger haben trainieren sehen. Die typische Eskorte, die wir in der Vergangenheit gesehen haben, waren vier Zerstörer oder Fregatten plus ein Unterstützungsschiff, so dass die Zahl dieses Mal viel größer ist. Sie bringen damit ihren Unmut über die verschiedenen Militärübungen zum Ausdruck, die in ihrer Nähe stattfinden.

– Su Tzu-yun, Analyst am Institut für nationale Verteidigungs- und Sicherheitsforschung in Taipeh

Die chinesischen Übungen folgen auf eine Reihe von Militär- und Marineübungen, die von den Vereinigten Staaten im und um das Südchinesische Meer durchgeführt werden.

Die Posaune sagt: Die Spannungen im Südchinesischen Meer und den umliegenden Gewässern nehmen zu, da China immer aggressiver wird. In seinem Artikel [China steuert die Welt in Richtung Krieg](#) erklärt Posaune-Chefredakteur Gerald Flurry, dass China trotz des Widerstands anderer Nationen zunehmend die Kontrolle über immer mehr Teile der Welt anstreben wird. „China verhält sich aggressiv und provokativ“, schrieb er. „Alles bewegt sich in Richtung Krieg.“